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Protokoll GV 2008_10_v1.doc 

 
Die GV Sitzung fand am 24.10.2008, um 19:30 im Gasthof Löwen / Tisis statt. 
 
Anwesend: 29 Mitglieder (siehe beiliegende Liste)  
20081024 Anwesenheitsliste GV … siehe Seite 3 
 
Entschuldigt: BM W. Berchtold, VBM Erika Burtscher, Pfarrer Biondi, div. Eltern 
 
 

Punkt Wer Status Wann 

 Traktanden: 
 
1. Begrüssung 
2. Verlesung des Protokolls der JHV Sitzung 2006-07 
3. Genehmigung des Protokolls  
4. Berichte 

4.1. Obmann 
4.2. Kassier 
4.3. Rechnungsprüfer 
4.4. Sportwart 
4.5. Hüttenwart 
4.6. Tourenwart 

5. Wahl des Rechnungsprüfer 
6. Ehrungen 
7. Vorschau  
8. Allfälliges 
 

   

Punkt 2 und 3: Verlesung und Genehmigung des 
Protokolls 
Das Protokoll der GV Sitzung 2007 lag zur Einsicht auf. Das 
Protokoll der 63.Generalversammlung wurde einstimmig 
genehmigt.  
 
 

 
 
 
 

alle 

 
 
 
 

Info 
 

 
 
 
 

24.10.2008
 

Punkt 4: Berichte 
4.1. Bericht des Obmanns. Siehe Seite 5 
 
 
4.2. Bericht des Kassiers: Siehe Seite 10 
 
 
4.3. Bericht der Rechnungsprüfer: Geprüft wurde Zeitraum vom 
1.10.2007 – 30.9.2008. Die Rechnungsprüfer fanden keine 
Unstimmigkeiten bei der Verwendung der Geldmittel und 
Einsatz laut Statuten. Basierend auf diesen Erkenntnissen 
wurde der Vereinskassier einstimmig entlastest. 
 

 
 

Alexander 
Zelzer 

 
Karin Gohm 

 
 
 
 

alle 
 
 
 
 

 
 

Info 
 
 

Info 
 
 
 
 

Info 
 
 
 
 

 
 
24.10.2008
 
 
24.10.2008
 
 
 
 
24.10.2008
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4.4. Bericht des Sportwartes: Siehe Seite 15 
 
 
4.5. Bericht des Hüttenwarts: Siehe Seite 20 
 
 
4.6. Bericht des Tourenwarts: Siehe Seite 21 

Kurt 
Kleindienst 

 
Gernot 
Müller 

 
Peter Goller 

Info 
 
 

Info 
 
 

Info 

24.10.2008
 
 
24.10.2008
 
 
24.10.2008
 
 

Punkt 5: Wahl des Rechnungsprüfer 

Silvia und Martin Bertsch stellen die Position als 
Rechnungsprüfer für die Saison 2007/08 zur Verfügung. 
Dies wurde einstimmig durch den Verein angenommen. 
 
 

 
 
 

alle 

 
 
 

Info 

 
 
 

24.10.2008

Punkt 6: Ehrungen 
Karin Gohm erhält das silberne Ehrenzeichen des SV Tisis. 
: 
 

 
 

Karin 

 
 

Ehrung 

 
 

24.10.2008

Punkt 7: Vorschau Saison 2008 - 2009 
 
Nachwuchs und deren Eltern sollen weiterhin im Mittelpunkt 
stehen. 
Die weiter ausgebaute Hütte soll für alle noch mehr verstärkt 
zugänglich gemacht werden. 

 
 
 
 
 

Alle 
 

 

 
 
 
 
 

Info 
 
 

 

 
 
 
 
 

2008/2009 
 

Punkt 8: Allfälliges 
Keine speziellen Punkte wurden behandelt 
 
 

 
 

Alle 
 
 

 
 
 
 

 
 

24.10.2008
 

 
 

 
 
Ende: 20:40 / 24.10.2008 
 

 
 

Alle 
 
 

 
 
 

 
 

24.10.2008
 
 

 
 
Feldkirch, am 24.10.2008 
 
Für das Protokoll: Johannes Huber-Grabenwarter 
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64. GV am 24. Oktober 2008 
 
 
 
 
 

1  1 9 .3 0  UHR: BEGRÜSSUNG  

 
Ich begrüsse alle Gäste recht herzlich, vor allem 
- Ehrenobmann Hubert Nigg 
- Ehrenmitglied Ludwig Lins 
- Ehrenmitglied Kurt Kleindienst  
- Wolfgang Malin 
- Hermann Nigg 
- Charly Wimmer 
- Herrn Eugen Nigsch von den Brandner Bergbahnen und 
- OV Herbert Sonderegger und Pfarrer Stefan Biondi 

 
entschuldigt haben sich:      

° Bürgermeister Wilfried Berchtold 
° Vizebürgermeisterin Erika Burtscher 
° Christian Zobel 
° Brigitte Beer 
° Pfarrer Biondi 
° div. Elternteile 

2  VERLESUNG DES PROTOKOLLS DER LETZTEN JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG  

Protokolls der letztjährigen JHV liegt auf 

gibt es dazu Fragen? 
 

3  GENEHMIGUNG DES PROTOKOLLS 

ich bitte um Abstimmung:  
 
Wer ist dafür?  
Wer ist dagegen?  
Enthaltungen? 
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1  BERICHTE 

1 .1  Ob m a n n  

 
 
 
Beginnen möchte ich diesen Jahresrückblick mit dem freudigen Ereignis, dass wir ein weiteres Mitglied 
des Vorstandes gewinnen konnten. Robert Erath wurde bei der letzten GV als Beirat einstimmig in den 
Vorstand gewählt. Ebenso verstärkt Johannes Huber-Grabenwarter ab Herbst 2007 den Vorstand in der 
Funktion als Schriftführer. 
 
Wie in den vergangenen Jahren darf ich auch dieses Mal auf eine in jeder Hinsicht erfolgreiche Saison 
Rückblick nehmen. 
 
 

Traditionellerweise findet der Saisonstart in der Halle der VS Tisis statt, mit dem Kinder- und Schülerturnen. Anita, Ulli, Irene und 
Karin boten ein tolles und abwechlungsreiches Programm für die Kids. Dafür herzlichen Dank, daß ihr jede Woche mit Spiel und 
Spass die Kids auf die Skisaison vorbereitet.  
 
Die nächste Veranstaltung, die im Vereinskalender seit Jahrzehnten ihre Tradition hat, fand auch letztes Jahr wieder im November 
ihre Station im GH Löwen: das Hintersche Preisjassen. Über 100 Jassbegeisterte kamen nach Tisis. Den Siegerscheck ging mit der 
drittniedrigsten Punktezahl, wie es immer üblich ist, an Gebhard Dür. 
Vielen Dank bei allen Spendern und Sammlern für die Unterstützung, allen voran der GH Löwen, 
der den 2., 3. und 4. Hauptpreis zur Verfügung stellte. Und vielen Dank für die gekonnte Organisation und  Durchführung an 
Patricia und Brigitte.  
 

Anfangs Dezember kam Nikolaus Herbert zu Besuch. Wie es sich gehört, erzählte er uns der Nikolaus 
eine Geschichte und überbrachte den Kindern kleine Geschenke.Vielen Dank  an alle, die mitgeholfen 
haben, vor allem aber Markus, Irene, Herbert und Christoph.  
 
Wie bereits in den Jahren davor, konnten diese Saison wieder viele Vereinsmitglieder von unserer 
Skianzuaktion profitieren. An dieser Stelle möchte ganz herzlich Karin Gohm danken für die Organisation 
und Abwicklung sowie unserem Partner XXXL in Rankweil. 
 
Im Dezember startete das Nachwuchstraining auf der Piste. Mehr dazu anschliessend von Kurt.  
 
Der Jahresausklang fand wir immer auf der Hütte statt. Noldi, Kurt, Eugen und Markus mit Familien 
übernahmen den Hüttendienst und bedienten alle Gäste erklassig! 

 
Anfangs Januar führten wir wieder in Brand die Kinderkurse an 2 Wochenenden durch. Dieses Mal erneut unter 
Rekordbeteiligung! Trotz mehrheitlich schlechtem Wetter bewiesen die Kids Stehvermögen und liessen sich nicht entmutigen. Am 
4. Tag fand wir immer das Abschluss-Rennen beim Schädlerhoflift statt. Auch das Wetter passte am letzten Tag perfekt und alle 
wurden mit einer tollen Veranstaltung belohnt! 

Ich möchte an dieser Stelle auch die Gelegenheit nützen, und mich bei den Brandner Bergbahnen für die 
tolle Unterstützung beim Skikurs, aber auch während der ganzen Saison, bedanken. 

 
Nach eine künstlerischen Pause aufgrund des Pfarr- bzw. Dorfballes 2007, fand der traditionelle Maskenball hier im GH Löwen am 
1. Februar statt. Der Saal war prallgefüllt und die BAR gut besucht. Ein gelungenes Programm und tolle Musik machten den 
Abend zu einer gelungenen Veranstaltung.  
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Am 2. März dJ. fand die Vereins- und Familienmeisterschaften in Brand. Vereinmeisterin wurde Anita Matt.  Vereinsmeister wurde 
Daniel Bertsch. Und die Familienmeisterschaft ging an die Familie Rüscher. Wie immer gab es tolle Sachpreise, Medaillen und 
Pokale. 

 

Daß Fassdaubenrennen, welches am 8. März geplant war, musste wegen der Schneesituation abgesagt 
werden. 
 
Die Bergmesse konnte bei tollem Wetter am 31. August abgehalten werden. 
 
Bei der kürzlich stattgefundenen Jahreshauptversammlung der Skilehrwarte bzw. Skiinstruktoren wurde 
Ingo Leierer für seine langjährige und verdienstvolle Arbeit geehrt. Sage und schreibe schon seit mehr als 
40 Jahren übt Ingo diese Funktion aus. Ich kann mich selber gut daran erinnern, wie ich bei Ingo als 
Schüler im Tiefschneekurs in der Silvretta Nova war. 
Ich möchte mich auch seitens vom Schiverein ganz herzlich noch einmal für diesen unermüdlichen Einsatz 
bedanken. Es gibt nicht sehr viele, die soviele Dienstjahre vorweisen können.  
 
An dieser Stelle darf ich ebenfalls zur bestandenen Skiinstruktoren-Anwärterprüfung gratulieren: 
Irene, Ulli und Andrea 
 
Bevor ich nun das Wort an unsere Kassierin Karin übergebe, sei es mir gestattet, noch ein paar Worte 
über unsere Homepage zu verlieren und mich beim Macher, Thomas Gohm, zu bedanken: 
 
Wie so oft hat man das Gefühl, alles wäre so selbstverständlich. Klingt auch oft so. Und heutzutage 
gehören Homepages zum guten Ton und jeder hat eine, ob Firma oder Verein, ja sogar private haben sie. 
Aber Homepage ist nicht gleich Homepage. Eine gute Homepage macht aus, daß sie aktuell ist und jene 
Informationen bietet, die der Leser auch sucht und brauchen kann. Der Unterhaltungswert ist ebenfalls 
wichtig, denn eine langweilige Homepage wird wohl kaum ein zweites Mal aufgesucht. All diese Dinge 
hat Thomas in den letzten Jahren perfekt kombiniert, ohne daß der Besucher das Gefühl hat, den 
Überblick zu verlieren. Stets top aktuell und gespickt mit tollen Fotos, die er – nebenbei erwähnt – auch 
noch selbst macht – ist die Homepage nicht mehr aus dem Verein wegzudecken. Verglichen mit  
Internetauftritten von anderen Vereinen, möchte ich auch mit keiner tauschen.  
 
Thomas, ich weiss, daß du jetzt vermutlich denkst: „Hoffentlich holt er mich jetzt nicht nach vor“. Ich 
kann dich beruhigen – ich werde es nicht tun. Aber ich hoffe, mich entsprechend hinter dem Vorhang bei 
dir bedanken zu dürfen. 
 
Thomas, nochmals vielen Dank für Deine nächtlichen Überstunden! 
 
Nun darf ich das Wort an Karin übergeben. 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
----------------- 

1 .1  Be r ich t  Ka ssie r in  
Karin 

1 .2  Be r ich t  Re ch n u n gsp r ü fe r  
Christoph und Wolfi 

1 .2 .1  ANTRAG AUF ENTLASTUNG UND ABSTIMMUNG 

Wer ist dafür?      Wer ist dagegen?         (Enthaltungen?) 
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1 .1  Be r ich t  Sp o r t wa r t  
Kurt 

1 .2  Be r ich t  Hü t t e n wa r t  
Gernot 

1 .3  Be r ich t  To u r e n wa r t  
Peter 

 
 

2  WAHL DER RECHNUNGSPRÜFER 2 0 0 6 -0 7  

 

Vorschläge 

nehmt ihr den Vorschlag an? 

wer ist dafür?    wer ist dagegen?   (enthaltung?) 

nehmt ihr die Wahl an? 

      
Vielen Dank den neuen Rechnungsprüfer. 
 
 
 

3  EHRUNGEN 

Der Vorstand hat in seiner letzten Sitzung folgende Ehrung beschlossen: 
 
das Silberne Ehrenabzeichen für Karin Gohm 
 
Karin, Du bist seit Herbst 2003 im Vorstand. Die ersten 4 Jahre hattest Du das Amt als Schriftführerin inne, 
welches du mit Bravur ausgeübt hast. Nebenbei organisiertest du die jährlichen Schibekleidungsaktionen und 
warst stets Begleiterin und Helferin verschiedenster Verantstaltungen.  Bei den letztjährigen Neuwahlen 
2007 übernamst du die Kassiertätigkeiten des Vereins. Bestimmt einer der wichtigsten Aufgaben. 
Karin, ich glaube auch für alle Vorstandskollegen zu sprechen, wenn ich sage, daß wir deine Arbeit und dein 
persönliches Engagement sehr schätzen und hoffen, daß du uns noch sehr lange erhalten bleibst. 
Als Symbol unserer Wertschätzung darf ich dir nun das Silberne Ehrenabzeichen überreichen.  
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1  VORSCHAU 

Es freut mich, daß wir in gewohnter Weise den Nachwuchs und die Familie sowie unsere Hütte auch in der 
kommenden Saison fördern werden. Auch die gesellschaftlichen Veranstaltungen sind wiederum in unserem 
Terminkalender fest eingeplant. Die Details können auf der Hompepage abgefragt werden. 
 

2  ALLFÄLLIGES 
 
 
bitte um Wortmeldungen…. 
 
Es bleibt mir noch nur mich bei allen Beteiligten, vor allem aber bei allen Vorstandskolleginnen und –kollegen für den tollen 
Einsatz zu bedanken. Ich wünsche uns einen schneereichen und unfallfreien Winter. 
 
 
Somit darf ich diese 64. Jahreshauptversammlung beschliessen und künde jetzt direkt im Anschluss ein paar Impressionen der 
vergangenen Saison 2007-08 an.  
 
Vielen Dank für Euer Kommen und noch einen schönen Abend! 
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Tourenbericht Saison 2007/08 
 
In der vergangenen Saison wurden vier Touren durchgeführt: 
 
Gehrenspitze (4 Personen) 
Girenspitze (2 Personen) 
Valzifenzgrat (6 Personen) 
Kaltenberg (2 Personen) 
 
Die geplanten Hochtourentage fielen leider dem schlechten Wetter zum Opfer. Da viele Mitglieder der 
Tourengruppe etwas in die Jahre gekommen sind, ist die Teilnahme an den ausgeschriebenen Touren in 
den vergangenen Jahren zurückgegangen. Einsteiger sind herzlich willkommen. 
 
Ich möchte allen danken, die an den Touren teilgenommen haben. Alle Touren sind unfallfrei 
abgelaufen.  
 
In der Saison 2008/09 werden wieder einige Termine für Schitouren ausgeschrieben. Das Spektrum 
reich von Schnuppertouren bis zu anspruchsvolleren Hochtouren. Auf Eure Teilnahme freue ich mich 
schon. 
 
Peter Goller  


	Punkt
	Wer
	Status
	Wann
	 Traktanden:
	Punkt 2 und 3: Verlesung und Genehmigung des Protokolls
	Punkt 4: Berichte
	Silvia und Martin Bertsch stellen die Position als Rechnungs
	Punkt 6: Ehrungen
	Punkt 7: Vorschau Saison 2008 - 2009
	Punkt 8: Allfälliges


